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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ６年 １月３０日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ５    番 

 

議員氏名  北 出 惠 造   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．介護保険料は

引き下げを 

 

 ２０２４年４月からの第９期介護保険事業計画では、 

基準月額保険料については５，２０３円、第８期と比較し

５６４円１２．２％の上昇とのことであるが、多くの町民

にとっては耐えられない引き上げです。公的年金の支給額

は２０２４年４月から２．７％の引き上げとなりますが、 

物価の値上がりはすさまじく、実質削減です。賃金上昇も

物価上昇に追い付かない状況です。こうした中での大幅な

引き上げは許されません。 

そこで、以下伺います。 

（１）介護保険料は、基金を活用すれば引き下げが可能で

はないか。 

基金現在高のうち、取り崩しが可能な額はいくら

か。また、これによりどの程度の引き下げが可能か。 

（２）杉戸町独自の介護保険料の減免制度は、どうなるの

か。 

また、介護保険サービス利用者の負担助成制度はど

うなるのか。 

（３）介護老人保健施設、介護医療院の多床室については、

一定の所得を有する多床室入所者から室料負担を 

求める厚労省の動きがあるが、負担額と実施時期に 

ついて明らかに。 

（４）介護施設の基準費用額（居住費）に光熱水費を加え、

値上げする動きがあるが、当町の見解は。 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．南側水路の 

整備は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南側水路の整備については、１０月の予算要望で改めて

除草・樹木剪定、護岸工事等の定期的な実施で危険箇所の

解消、並びに水質と環境の改善を要望しました。 

私は、年明けに改めて西地区の南側水路をチェックして 

みました。南側用水路清流プロジェクトの皆さんが通年手

を入れているところは整備されていますが、他は部分的に

荒れ放題という感じでした。応急修理されているところ

も、いかにも応急と言う感じにしか見えませんでした。 

そこで、以下伺います。 

（１）今後の整備方針を明らかに。 

（２）令和５年度の冬期試験通水計画の概要と直近まで 

の実績について、明らかに。 

（３）南側水路の水質悪化の原因である排水問題につい

て、町はどう考えているのか。 
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